

## **Modernización empresarial en Santander de la mano con Bancóldex**

**Bucaramanga, 31 de marzo de 2014 (Prensa Bancóldex).** Santander ha subido del sexto al cuarto lugar en el desembolso de créditos a nivel nacional con la demanda de más de 23 mil millones de pesos, en lo corrido del año. Lo anterior, representa un 138 por ciento más que en el mismo periodo de 2013.

Así lo destacó el presidente de Bancóldex, Luís Fernando Castro Vergara, quien dijo que esta cifra refleja el impulso de las empresas del departamento por modernizar su aparato productivo y aumentar su competitividad.

“Bancóldex sigue apoyando a las mipymes y grandes empresas de Santander con alternativas que fortalecen su desarrollo e instrumentos complementarios al crédito, como los recursos de confinación no reembolsable que ofrece iNNpulsa Colombia para la innovación y el emprendimiento, y el acompañamiento del Programa de Transformación Productiva (PTP)”, indicó durante su visita a Bucaramanga, donde se reunió con empresarios, gremios y cámaras de comercio del departamento.

Afirmó que Bancóldex está haciendo una reflexión estratégica para redefinir cuál debe ser el rol de la entidad hacia el futuro dentro de los retos que presenta la economía del país, entre ellos un mayor apoyo a las micro, pequeñas y medianas empresas de las regiones para su crecimiento y desarrollo.

“La entidad se ha trazado un meta muy ambiciosa este año de 3.7 billones de pesos en desembolsos, de los cuales 2.3 billones de pesos serán para las micros, pequeñas y medianas empresas del país”, aseguró.

Recordó que sólo en Santander en 2013, los recursos otorgados a las pymes fueron más de 10 mil millones de pesos, un 133 por ciento más que el año pasado. “La entidad quiere aumentar y fortalecer el apoyo a las micros, pequeñas y medianas empresas en las regiones en 2014”, manifestó.

Además, resaltó el apoyo al sector industrial del país con más de un billón de pesos en créditos, enmarcados en el Plan de Impulso a la Productividad y el Empleo –PIPE- para aumentar su crecimiento y productividad.

“Los empresarios de Santander podrán demandar de esos créditos tantos como los necesiten hasta agotar los recursos, al igual que los industriales del país. Por ejemplo, el año pasado, las empresas del departamento obtuvieron más de 11 mil millones de pesos de este cupo especial”, señaló.

(Fin)